

# Fuga de agua en el HRA obligó a suspender cirugías

Por una rotura en el sistema de climatización del hospital.

Este martes hubo una fuga de agua en el Hospital de Antofagasta, lo que obligó a suspender de manera temporal los procedimientos quirúrgicos. El director del hospital, Dr. Antonio Zapata, informó que la fuga se debió a una rotura en el sistema de agua caliente que forma parte del sistema de climatización del hospital. La situación también afectó a la Unidad de Pacientes Críticos Neonatal, donde se tomaron las medidas correspondientes para asegurar la seguridad de los pacientes, ya que necesitan temperatura ambiental especial para sus cuidados.



*También afectó a la Unidad de Pacientes Críticos Neonatal.*